

EEUU y Japón imbatibles, México cabizbajo en softbol de Tokio



La Habana, 22 jul (RHC) Tras dos jornadas entre conexiones y lanzamientos, Estados Unidos y Japón cumplen al pie de la letra el guion pronosticado en el softbol olímpico, mientras México quedó a un paso de decirle adiós a Tokio.

Colgado del brazo de sus lanzadoras, el plantel de las barras y las estrellas superó in extremis a Canadá (1-0), con la única y decisiva carrera en el quinto episodio tras cañonazo de Haylie Mc Cleney (3-1, 1CA), sacrificio de Janie Reed (2-0) y sencillo impulsor de Amanda Chidester (4-2, 1CI).

En la grama del estadio Fukushima Azuma, la estelar Monica Abbot (1-0) caminó la travesía completa, al ritmo de un solo hit, nueve ponches y tres boletos ante una artillería rival incapaz de descifrar sus envíos durante los siete capítulos del esperado juego.

La derrota quedó en el historial de la relevista Jenna Caira (0-1, 2.2, 1C, 3H), quien salió a salvar a la abridora Sara Gronwegen (0-1, 2.0, 3H, 4K, 1BB), aunque el alto mando canadiense utilizó, además, a las rescatistas Lauren Regula (1.1, 1K) y Danielle Lawrie (1.1, 1H, 1K).

Por su parte, Japón consumó un costoso revés a México, que regaló un bonito duelo, peleó durante ocho innings, pero cedió 2-3 ante las monarcas olímpicas de Beijing 2008.

En desafío parejo de principio a fin, las locales inauguraron el marcador en el segundo capítulo, con jonrón solitario de Yamato Fujita y no fue hasta el quinto episodio que aconteció el despertar de las aztecas.

A nueve outs del fracaso, Anissa Urtez movió rápido el aluminio y conectó un enorme jonrón por todo el jardín central para sembrar alegría entre las suyas y dejar atónitas a las anfitrionas.

Sin embargo, las asiáticas volvieron a la carga y pisaron el home plate en ese propio acto, gracias al sencillo de la citada Fujita, sacrificio de Eri Yamada y doblete impulsor Haruka Agatsuma.

Todo estaba listo en la séptima entrada para el festejo de las asiáticas; empero, las norteamericanas renacieron cual ave Fénix, luego del boleto a Suzannah Rookshire, cohete de Victoria Vidales e imparable salvador de Urtez, figura de la ofensiva por la causa perdedora.

Obligado a anotar por su condición de visitante, México llenó las bases en el octavo acto sin llegar a cumplir su designio, mientras Japón logró la carrera del éxito para mantener el estatus de invicto y dejar a sus rivales de turnos obligados a sacar la casta y vencer en su próxima salida.

El éxito terminó en la biografía de la relevista Miu Goto (1-0) y la igual rescatista Danielle O'Toole (0-1) salió cabizbaja de la instalación.

Por su parte, en el último turno, Australia alcanzó su primera victoria, al superar 1-0 a Italia, gracias a doblete de la receptora Taylah Tsitkronis (2-1, 1CA) y sencillo remolcador de la jardinera izquierda Jade Wall (2-1, 1CI), en choque de apenas ocho incogibles entre ambos contendientes.

Kaia Parnaby (1-0, 6.2, 0C, 4H, 1B, 2K) celebró desde el box, el revés fue para Greta Cecchetti (0-1, 6.0, 1C, 1CL, 4H, 1K, 2BB) y el rescate terminó en la biografía de Ellen Roberts (uno, 0.1, 1K).

Estos marcadores dejaron a Japón (2-0) y Estados Unidos (2-0) en la cima del concurso para damas, por delante de Australia (1-1), Canadá (1-1), Italia (0-1) y México (0-1) en ese orden.

La próxima fecha competitiva llegará el sábado 24 de julio, con los enfrentamientos Australia-Canadá, Estados Unidos-México y Japón-Italia, siempre en el estadio Fukushima Azuma.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/264654-eeuu-y-japon-imbatibles-mexico-cabizbajo-en-softbol-de-tokio>



Radio Habana Cuba